
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Borkener Surfclubs für das Jahr 
2025 am 22.3.25

Ort: Borken Gombeth, Landgasthof „Zur Post“, Beginn 18:00  Uhr
Anwesende Mitglieder ( 58) : siehe beigefügte Liste
Versammlungsleiter: Knut Bothe,
1. Vorsitzender und Sven Schauenburg, stellv. Vorsitzender
Protokollführerin : Dr. Annette Reinhardt, Schriftführerin

Die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen und ist beschlußfähig
Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch den  Vorsitzenden, Vorstellung 
der Agenda, 
Verzicht auf das Vorlesen des Protokolls der JHV 2024 , kann auf der Homepage 
nachgelesen werden
Hinweis daß das Protokoll der JHV 2025 auch auf der Homepage des BSC einzusehen 
sein wird

Der Verein hat aktuell 723 Mitglieder ( Stand 31.12.24) 
es gab 2024 51 Neuaufnahmen und 29 Austritte
unter den aktuellen Mitgliedern sind aber nur 125 Mitglieder die für eine 
Einzelmitgliedschaft 25 Euro/Jahr zahlen, 197 Beitragszahler  die 40 Euro/Jahr  für 
eine Fanilienmitgliedschaft zahlen, ein Jugendlicher der 15 Euro/Jahr zahlt
397 sind beitragsfreie Familienmitglieder
sowie 3 beitragsfreie Ehrenmitglieder

Rückblick auf die Aktivitäten von 2024. Es gab ein Sommerfest bei schönem Wetter 
und Wind  mit viel Spaß und Livemusik an den Abenden, der  Jahresabschluß bei 
Glühwein, Suppe, Spießbraten und Grillen fand auf dem Vereinsgelände statt. Im 
Rahmen der Arbeitseinsätze wurde eine gepflasterte Feuerstelle angelegt, eine 
Außendusche mit Abfluß, der Strandkies im Uferbereich modifiziert, die VIP Louge 
entrümpelt, ein Teil der Boardsafes in Container 1 von horizontal nach vertrikal 
umgebaut und verschiedene Sanierungsarbeiten auf dem Gelände erledigt. Die 
Termine für die Aktivitäten in 2025 folgen in Kürze und werden auf die Homepage 
gestellt, bzw. per Rundmail bekannt gegeben. 

Bericht der Kassiererinnen: 
das Vereinsvermögen beträgt aktuell 11.008, 07 Euro ( 31.12.24, die Rechnung für 
Strom und Wasser von 2024 fehlt noch, wird ca. 1000 Euro betragen) , es bestehen 
keinerlei Verbindlichkeiten
Einnahmen 2024:  18.190, 22 Euro ( davon 13.153, 50 Euro aus Mitglieds-und 
Aufnahmebeiträgen, 2.794,00 Euro über Boardsafe- und Liegeplatzgebühren, Spenden 
beim Sommer-und Abschlußfest 955,00 Euro )
Ausgaben 2024: 16.042, 70 Euro ( Vereinsgebäude, Grundstück/Steg, Baumaterialien: 
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1665, 15 Euro, Sportgeräte Anschaffung und Instandhaltung SUPs, Surfmaterial, 
Wing und Boote: 3542, 27 Euro, laufende Kosten wie Versicherung, Strom, Webseite, 
Bank: 1617, 85 Euro, Ausgaben für Arbeitseinsätze und Feiern 6339, 67 Euro, 
Geschenke 72,08 Euro, allgemeine Anschaffungen wie Laptop für Kassiererinnen 
1517,96 Euro  ). Angeschafft wurden außerdem Sonnenschirme, Stühle und ein 
Gasgrill.
Details siehe Kassenbericht ( in der Anlage beigefügt), die Kassenprüfer Stefan 
Matthias und Julius Nöth bestätigen die ordnungsgemäße Führung der Kasse , 
anschließend wird der Vorstand einstimmig entlastet, herzlichen Dank vor allem an 
die beiden Kassierer für ihre umfangreiche Arbeit auch zur Mitgliederverwaltung. Für 
Kassenprüfung im nächsten Jahr stellten sich Julius Nöth und Julia Schlechter zur 
Verfügung.

Ganz herzlichen Dank  Gerhard Schröder für die Betreuung der Website
des Vereins, er möchte diese Aufgabe gerne abgeben, Elisabeth Morgen hatte ihre 
Unterstützung  zugesagt, es ist jedoch keine Einweisung erfolgt. Julius Nöth hat sich 
bereiterklärt zu helfen, weitere Untersützung ist willkommen.   Eine neue Homepage 
oder Anpassung der alten ist aus verschiedenen Gründen erforderlich 
( Datenschutzverordnung, fehlende Updates ), hierzu sollen Angebote eingeholt 
werden ( Kosten der bisherigen Angebote 5000-15.000 Euro) und auch unter den 
Vereinsmitgliedern nachgefragt werden ( Anmerkung hierzu: Vereinsmitglied Jens 
Janetzky aus Singlis wurde inzwischen angefragt ). Die Webcam wird Gerhard 
Schröder weiterbetreuen, hierfür ist ein neuer Rechner erforderlich. 
Weitere geplante Investitionen für 2025: 
SUPs, Kindersurfsegel, ggf. kleines Segelboot für Kinder ( ggf. Kindersegelkurs durch 
Knut ), Teppich oder Lochmatte für den Einstiegsbereich, Fußbodenerneuerung im 
WC und Küchencontainer, Fertigstellung der Umkleide, Erneuerung der Fenster in der 
VIP Lounge, Zaun mit Tor zur Begrenzung des Vereinsgeländes.
Diskussion über Höhe der Ausgaben für Sommerfest/Jahresabschluß  bei gleichzeitig 
nur vergleichweise niedrigen eingegangenen Spenden ( bei früheren Festen wurden 
Bons für Essen und Getränke verkauft, zuletzt wurde um freiwillige Spenden 
gebeten). Hierzu wird sich der Vorstand fürs kommende Sommerfest eine Lösung 
überlegen. 

Vergabe der Containerplätze, Steg- und Liegeplätze für 2025 ( Lagepläne beigefügt). 
Es konnten alle Bewerber berücksichtigt werden. 

Verschiedenes: 

⦁ Vorschläge und Diskussion über zukünftige Investitionen : Vorgeschlagen wird 
ein Bauplan zur Erweiterung.
1. Bauabschnitt: Erweiterung des bestehenden Daches über dem VIP Lougebereich 
bis über den Toilettencontainer ( wurde bereits vor 2 Jahren beschlossen)
2. Bauabschnitt: Überdachung des Hofbereiches, der Container für die Außenboards 
wird dabei versetzt und vorraussichtlich vor dem neuen Gebäude der 
Marinekameradschaft aufgestellt..Zusätzlich wird im Bauantrag die Abtrennung zum 
Badebereich mit Hinweisschild dargestellt. Die Materialkosten für die 
Dacherweiterung und Hofüberdachung betragen jeweils ca. 20.000 Euro. Mit dem 
ersten Bauabschnitt könnte 2026 begonnen werden. Über den Bauantrag wurde 
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abgestimmt: 56 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen, somit wird Sven Schauenburg den 
Bauantrag bei der Stadt Borken stellen
⦁ lebhafte Diskussion und Abstimmung über Erhöhung der Mitgliedsbeiträge : 
die Mitgliedsbeiträge werden ab 2026  folgendermaßen erhöht: 
Einzelmitgliedschaft von 25 auf 40 Euro/ Jahr ( 2 Enthaltungen, Rest dafür)
Familienmitgliedschaft von 40 auf 60 Euro/Jahr ( 2 Enthaltungen, Rest dafür)
Jugendliche von 15 Euro auf 20 Euro/Jahr ( 2 Enthaltungen Rest dafür)
Gebühr für Neuaufnahmen von 100 auf 150 Euro/Jahr ( 4 Enthaltungen, Rest dafür)
die Gebühren für Boadsafe und Liegeplätze bleiben lt. Mehrheitsbeschluß unverändert 
Familienmitglieder >25 Jahren, die nicht mehr studieren sollen selbst Mitglied 
werden, es wird in diesen Fällen keine Aufnahmegebühr erhoben. Die Mitglieder 
werden gebeten dies zu überprüfen und sich ggf. beim Vorstand zu melden. Die 
Kassiererinnen werden dies auch nochmals per E-Mail abfragen und die Datenbank 
dann ggf. bereinigen.

⦁ Ermutigung zur Zusammenarbeit mit anderen Vereinen: Projekt Insektenhotel mit 
den Dorfhelden aus Singlis, ggf. Ermöglichen von Aktivitäten am Radlertag
⦁ Taucherbereich auf dem Singliser See: das Übungsareal der Taucher wurde 
inzwischen mit Bojen abgeteilt, bitte unbedingt beachten und auch Fremde darauf 
hinweisen, Hinweisschilder auf dem Vereinsgelände sind geplant, bei Nichtbeachtung 
droht ein Foil-und ggf. auch Surfverbot!
⦁ ein erster Entwurf für ein Schild mit dem Titel" Willkommen Wassersportler" 
wurde vorgestellt
⦁ bezüglich Slipanlage Anfrage an die Stadt Borken ( so nicht benutzbar) , ebenso 
für Sondergenehmigung von Wohnwagen parken während des Sommerfestes ( nach 
Neufassung der Seenverordnung ist das Parken von Wohnwagen auf dem Parkplatz 
verboten ), ein Termin des Vorstandes mit dem neuen Seenlandbeauftragten der Stadt 
Borken ist geplant  

Bekanntgabe der Sieger der Singliser Speedchallenge 2024
⦁ Johannes Rützel
⦁ Michel Gutbier
⦁ Andreas Schaefer
Aufruf zur möglichst zahlreichen Teilnahme an der Speedchallenge Singliser See 
2025, besondere Einladung auch an die Surferinnen des Vereins. 

Ausblick auf des Jahr 2026: Es stehen Neuwahlen des Vorstandes an: Bewerben kann 
sich jedes Vereinsmitglied  ab 18 Jahre für jeden Posten, denn ohne Vorstand gibt es 
keinen Verein! Aufgaben des Vorstandes: Organisieren, Infomieren Präsentieren, 
Protokollieren und Regelung aller finanziellen Belange des Vereins. Bei Fragen gerne 
Kontaktaufnahme zum jetzigen Vorstand. 
Ende der Versammlung  ca. 21:15 Uhr

Versammlungsleiter                                                                              Schriftfühererin                                                                                                
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Knut Bothe   und Sven Schauenburg                                                     Dr. Annette 
Reinhardt
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